



Por: 2020-02-06 | Fecha Publicación: Redacción | Origen: Juárez

Supervisa Heriberto Treviño avances de ampliación de avenida Pablo Livas



NNL/Juárez, N.L.- El alcalde Heriberto Treviño Cantú y personal de la Secretaría de Obras Públicas del municipio de Juárez, supervisaron los avances que lleva la segunda etapa de ampliación de la Avenida Pablo Livas.

Esta obra vial se desarrolla sobre Avenida Pablo Livas entre la calle Paseo Mallorca y calle Loma del Sol en un tramo del Fraccionamiento Paseo Andaluz.

Para esta obra se construye un alcantarillado tipo puente, se trabaja en un área de mil 861 metros cuadrados y mil 645 metros cuadrados de pavimentación asfáltica, invirtiendo 3 millones 320 mil pesos.

Cabe mencionar que ya se limpió al 100% el lugar, retirando la maleza y basura que se encontró en el sector y próximamente conectará a colonias como Villa Luz, Los Encinos, Paseo Anda Luz, La Esperanza y Paseo Santa Fe recortando así los tiempos de traslado.

"La idea es que a finales de nuestra administración podamos conectarnos desde carretera a San Roque hasta carretera a San Mateo a través de lo que es la Avenida Pablo Livas, nos faltaría una etapa o dos más, en los próximos meses iremos trabajando fuertemente en este sentido", finalizó Heriberto Treviño Cantú.